

# コロナ対策に全力

日本共産党

## 市長への申し入れ 12回

日本共産党愛西市議団は1月25日、新型コロナウイルス対策への12回目の緊急申し入れを行いました。市からは、健康子ども部長と子育て支援課長が対応しました。



右から、申し入れを行う加藤・真野・河合議員

## 学校・保育園・高齢者施設への 緊急対策を



申し入れ全文

- ◇感染が拡大している保育園・幼稚園・小中学校・市関連施設の職員に対し、定期的な検査を市が行うこと
- ◇いつでもだれでもなんどでも希望する人すべてにPCR検査・抗原検査を無料でおこない、早期に感染者を保護すること
- ◇自宅療養者へ買い物・食糧支援をおこない相談窓口を設置すること
- ◇新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用し、市民のいのちとくらしを守る施策を行うこと

## 実現したコロナ対策

- 10万円の早期給付
- 出産時に10万円の祝い金
- 学校給食を無償化
- 事業者に応援金
- 水道代の減免
- 給付金やワクチン接種の改善



## 国民の合意で 政治をよくする 日本共産党

中国とどう向き合う？

軍事対軍事ではなく  
東アジアに平和の枠組みを

中国の覇権主義的な行動は国連憲章と国際法に違反しているという外交的な批判で包囲していくことが何より大切です。

必要なのは軍事対軍事のエスカレーションではなく、中国を含む安全保障の枠組みを作る努力です。ASEANは、中国・米国・日本を含む「東アジアサミット」を設け、この地域の平和の枠組みとして発展しています。これをさらに発展させて東アジアを「平和と協力」の地域にしていく＝憲法9条を生かした平和外交こそ求められています。

天皇の制度は？

国や国民統合の「象徴」  
いまの憲法どおりに

日本共産党の綱領には天皇の条項も含めて、「現憲法の全条項を厳格に守る」と明記しています。憲法の条項から逸脱する天皇の政治利用には反対です。

日米安保  
どうする？

軍事同盟をやめ  
友好条約に



国民の合意で「日米安保条約は破棄し、対等・平等の日米友好条約を」と主張しています。

「アメリカいいなりをやめよう」とブレずに頑張る日本共産党が伸びてこそ、沖縄・辺野古の米軍基地おしつけや、米軍機の超低空飛行訓練をやめさせる力になります。

党名は  
変えない？

資本主義の先がある  
未来の理想ハッキリ

格差と貧困、気候危機など深刻な矛盾をつくりだす資本主義。もうけ第一をのりこえ、資本主義のもとで得た自由と民主主義、人間の個性が豊かに花開く社会、すべての人間がその能力を自由に発展させることのできる社会——これが私たちがめざす社会主義・共産主義です。旧ソ連や中国の人権抑圧や覇権主義は、「社会主義・共産主義とは無縁」と厳しく批判してきました。